

# *Une belle initiative en temps de coronavirus: un tournoi d'échecs on line*

---



La Havane, 1er avril, (RHC).- Cuba vient d'annoncer la tenue du premier tournoi national d'échecs on line. Il s'agit de respecter la prémisses principale pour éviter la propagation du Covid-19 : rester chez soi.

Le tournoi se disputera en deux groupes de huit équipes chacun représentant toutes les provinces cubaines et aura recours à la plateforme [www.lichess.org](http://www.lichess.org).

«L'idée est de trouver des options pour garder les contacts nous maintenir actifs et d'utiliser les échecs comme un pont pour faire face aux moments complexes que vit le monde » a déclaré au site web [www.jit.cu](http://www.jit.cu), le Grand maître Aramis Alvarez, l'un des organisateurs du tournoi en ligne.

La date d'ouverture des compétitions oscille entre le 20 et 25 avril, le temps pour les moins experts de se familiariser avec cette plateforme numérique.

Les parties sont fixées à trois minutes et le système de ponctuation sera semblable à celui qui est employé dans divers tournois. Chaque victoire vaut deux points et les parties nulle un. Il y a seulement une différence : Une troisième victoire d'affilée accordera trois points au gagnant. Une manière

d'encourager les joueurs. Bonne chance !

Source : Jit

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/218476-une-belle-initiative-en-temps-de-coronavirus-un-tournoi-dechecs-on-line>



**Radio Habana Cuba**